
■2023年名古屋市議会議員選挙⽴候補予定者による回答 ー天⽩区ー（4名の⽅より）

2023年3⽉29⽇現在

＊各選挙区ごとに回答いただいた順に掲載いたしております
⽴候補予定者
（敬称略）

所属党派 質問1 についての回答 質問2 についての回答

⽥⼝かずと ⽇本共産党

市道弥富相⽣⼭線については、住⺠の中に建設を求める声もあること
から、市⻑が「廃⽌」に関して地元住⺠に直接説明し、理解と納得を
得て、速やかに道路事業の廃⽌の都市計画変更を⾏うべきであると考
えます。また、相⽣⼭緑地の整備計画には住⺠の意⾒を反映させるこ
とが必要です。

相⽣⼭緑地については、道路や施設で分断されることなく、⼀塊として
守られることが適切であると考えます。

鈴⽊たかゆき 減税⽇本

皆川まさかず ⽇本維新の会
2014年に廃⽌との名⾔から、⻑きにわたり、いまだに解決できてな
いことに疑問があります。
早急に解決することが望ましいと考えます。

全国的にもヒメボタル等が⽣息する⾃然の環境は少なくなってきている
中で、⼦供に⾃然と触れる環境としては⼤切にしないといけないと考え
ます。

⽥中りか ⽴憲⺠主

２０１４年１２⽉に市⻑が計画を廃⽌すると表明してから、渋滞対策や⼊り込み交通の対策などしてきたところでありますが、何も進まない
ままとなっています。またその間にも様々な経費も毎年かかることへの指摘もされてきたところです。
そんな中で学術検証委員会にて、学識者より提案のあった折衷案を市として検討の上、市⻑からの指⽰もあり、折衷案の作成が必要であると
いう判断をしています。
まだ、その折衷案についてどのような内容のものになるかもわかりませんし、現時点で何も聞いておりせんので、私としては、折衷案が出て
きたところで会派としてどうしていくかという判断をすることになると思いますので、今の段階ではお答えを控えさせて頂きたいと思ってお
ります。

現在、名古屋市では折衷案を検討しており 私も その結果を待っている状態です。
いずれにしても 私は 地元住⺠の皆さんの⽣活第⼀に 今までも 今後も考えていきます。



■2023年名古屋市議会議員選挙⽴候補予定者による回答 ー緑区 1/2ー（3名の⽅より）

2023年3⽉29⽇現在

＊各選挙区ごとに回答いただいた順に掲載いたしております
⽴候補予定者
（敬称略）

所属党派 質問1 についての回答 質問2 についての回答

たどう直樹 ⽴憲⺠主

私も毎年夏前には相⽣⼭緑地にホタルを⾒に⾏き、夏にはキャンプの
練習に徳林寺を。冬には学童保育指導員として相⽣⼭緑地を使わせて
もらっている⼀市⺠でもあります。
しかし、こういったアンケートの回答でスタンドプレーをしては周り
に影響を与えてしまいますので、新⼈の私としては私の所属する会派
（名古屋⺠主）との皆さんとのここまでのやり取りを尊重いたしま
す。申し訳ありませんがよろしくお願いします。

同様に会派（名古屋⺠主）の皆さんとのここまでのやり取りを尊重いた
します。

みつなか美由紀 ⽇本共産党

 この弥富相⽣⼭線の計画は、昭和32年、⾞社会が急激に進むこと
が予想される中で  ⽴てられました。しかし、それは今⼤きく変化
しています。⾞の需要もこの先増え続けるとは考えにくく、道路も環
状2号線や国道302号線ができ、「渋滞解消のため」という理由はな
くなりました。
 それよりも環境問題が注⽬される現状では、林や⾥⼭などの⾃然環
境を守ることに重点を置くべきではないでしょうか。
 「説明会」という、やりました感を出しアリバイを作るのではな
く、住⺠のみなさんから本当に丁寧に意⾒を聞き、緑地の今後のあり
⽅を決めるべきだと思います。

  ⽣物が⽣息、繁殖するには、その部分だけ残せばいいというもので
はなく、その周辺の広範囲に適切な環境があることが必要です。
海上の森でも、オオタカの営巣が確認され、巣のある所だけでなく森の
ほぼ全域が保全されることになりました。森を分断する道路の建設も中
⽌になりました。
 ヒメボタルの保存にも、まとまった形で⾃然環境を守ることが必要だ
と考えます。相⽣⼭緑地は広範囲にヒメボタルが⽣息する、全国的にも
貴重な地域です。絶滅が危惧されているヒメボタルを守ることは、ヒメ
ボタルだけにとどまらず、⽣物の⽣態系を守ることになります。
 私の住む緑区でも、⼤⾼緑地公園はヒメボタルの⽣息地です。相⽣⼭
緑地よりはかなり⼩規模ですが。その⽣息地に「恐⻯パーク」（正式に
は「デｲノアドベンチャーランド」）の建設計画を知り、地元の⽅と“恐
⻯パークより、⾃然を守ろう”と⼀緒に運動をしました。残念ながら恐
⻯パークはできてしまいましたが、規模を縮⼩させることはできまし
た。しかし、規模は縮⼩しても、影響は周辺に⼤きく及びます。ここは
オオタカの巣の近くということもあります。
 ⽣物多様性を⽬指す社会にはそぐわない道路建設、林を分断する道路
建設には反対です。



■2023年名古屋市議会議員選挙⽴候補予定者による回答 ー緑区 2/2ー（3名の⽅より）

2023年3⽉29⽇現在

＊各選挙区ごとに回答いただいた順に掲載いたしております
⽴候補予定者
（敬称略）

所属党派 質問1 についての回答 質問2 についての回答

浜岸ひろし ⽇本維新の会

2014年12⽉度に現市⻑からの「道路建設の廃⽌」表明がされ「⾃然
の重要性」が市⺠に⽰されたとの記載があります。私は詳細な経緯は
存じ上げませんが、その結果を踏まえて現在があると思われますの
で、今後然るべき機関に於いてより未来に向けてより良い⽅向性に
進めば良いと感じます。

「ヒメホタル」が⽣息している場所とのお話、私は過去の経験でホタル
の⽣息地を作る取組を仕事の関係で試みた経験があります。
如何にホタルが⽣息できる環境がきれいな⽔を始め、様々な⾃然要件が
重ならないと実現しないかという事を⼀般的な⽅よりは知っていると思
います。
素晴らしい⾃然環境であるという事の証だと思いますので⼤切に守って
いただければと感じます。



■2023年名古屋市議会議員選挙⽴候補予定者による回答 ー瑞穂区ー（2名の⽅より）

2023年3⽉29⽇現在

＊各選挙区ごとに回答いただいた順に掲載いたしております
⽴候補予定者
（敬称略）

所属党派 質問1 についての回答 質問2 についての回答

⾦城ゆたか 減税⽇本

⽥中ともみち ⽇本共産党

私は、名古屋市の道路整備について、⾞優先でなく⼈に優しい歩道の
整備を優先すべきだと訴えています。⾞椅⼦やベビーカーなども通り
やすく、段差のない歩道を実現したいと思っています。
「市道弥富相⽣⼭線」については、「道路の必要性」・「緑地の重要
性」・「中⽌した時の対策」の検証を早急に⾏い、都市計画審議会に
諮り、「道路建設の廃⽌」を確認した上で、市⺠との協働で相⽣⼭緑
地整備計画を検討すべきだと考えます。

私は、相⽣⼭緑地は名古屋市⺠全体の財産だと考えています。⼀塊とし
て守り続けることが貴重で⼤切な財産を守ることだと思います。

私は、10年ほど前、市会議員の折、何名かの減税議員とともに視察にいきました。昼間の相⽣⼭緑地と夜の相⽣⼭緑地、蛍も⾒せていただき
ました。⼤変すばらしい環境と思いました。私も沖縄の⽥舎の出⾝です。緑がなくなることを⼤変嘆いています。ですから、相⽣⼭緑地は維
持できるものならやっていただきたいと考えています。多くの市⺠の皆さんの意⾒を聞きながら、残せる努⼒をすべきと考えます。


